

GSS beteiligt sich am internationalen Waldtag 2024

Zum internationalen Tag des Waldes lud uns der Revierförster Sebastian Patzer ein. Auch in diesem Jahr durfte eine Abschlussklasse an der traditionellen Pflanzaktion teilnehmen. Die Klasse R10 pflanzte gemeinsam mit einem Team des HessenForstes, der Gemeinde Philippsthal und Auszubildenden von K+S insgesamt rund 150 Küstentannen und 50 Hainbuchen als Ausgleichsmaßnahme in der Glaam. Zudem wurden Holunder und andere Sträucher (wie z. B. Schwarzdorn) als Randbepflanzung gepflanzt. Ein herzlicher Dank geht an Sebastian Patzer und sein Team für die hervorragende Organisation.

Foto: privat.

